

## *Connecter les Amériques*

Nous, les chefs d'État et de gouvernement démocratiquement élus des Amériques, réunis à Québec, reconnaissons qu'une révolution technologique est en train de se dérouler et que notre région entre dans une nouvelle économie, définie par une capacité largement accrue d'accéder au savoir et d'améliorer la circulation de l'information. Nous sommes convaincus que la promotion d'un *Programme de connectivité* pour les Amériques facilitera l'intégration constructive de l'hémisphère dans une société de plus en plus axée sur le savoir. Nous avons pour objectif commun d'offrir à tous les citoyens des Amériques la possibilité d'élaborer les outils nécessaires pour accéder, tout en le partageant, au savoir qui leur permettra de saisir pleinement les occasions de renforcer la démocratie, de créer la prospérité et de réaliser leur potentiel humain. La connectivité offrira de nouveaux débouchés à notre société dans tous les domaines, pour lesquels un accès équitable et une formation appropriée sont nécessaires.

### *Le Programme de connectivité pour les Amériques*

Nous sommes conscients des écarts qui existent en matière de coût et d'accès à la technologie au sein de nos pays et entre eux. Nous convenons donc que nous devons agir individuellement et collectivement pour élargir l'accès au savoir mondial et favoriser la pleine intégration dans la société du savoir, en particulier dans les pays en voie de développement, les économies de petite taille, et parmi les groupes ruraux et défavorisés. Nos efforts en vue de promouvoir la connectivité seront orientés vers notre détermination commune à l'égard d'une croissance économique durable et d'un développement social, et plus particulièrement vers l'objectif suprême de la réduction de la pauvreté. Reconnaisant que le respect de la diversité culturelle et linguistique contribue au dynamisme social et économique, nous sommes également déterminés à recourir aux outils de la nouvelle économie pour que tous les individus puissent participer au dialogue interculturel pour la promotion et la protection de leurs cultures.

Nous sommes résolus à promouvoir le développement de l'infrastructure requise en matière de télécommunications pour soutenir et renforcer tous les secteurs de la société et de l'économie et chercher à fournir un accès universel abordable. Nous convenons de promouvoir la modernisation du secteur des télécommunications, en prenant note du rôle prépondérant du secteur privé dans le déploiement de l'infrastructure et des services, et en tenant compte du cadre juridique de chaque pays et des besoins sociaux, politiques, économiques et culturels de nos populations, y compris ceux des pays en développement et des régions éloignées. Nous accorderons une attention particulière à la création de capacités dans les domaines du développement des ressources humaines, en particulier la santé, l'éducation, l'environnement, ainsi qu'au renforcement du processus démocratique.

Nous reconnaissons que notre action et notre initiative sont nécessaires pour fournir une politique et un environnement réglementaire habilitants appropriés pour favoriser un plus grand investissement public et privé dans la connectivité. Nous acceptons de créer, en tenant compte des cadres juridiques nationaux, des conditions propices à la